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| Подведены итоги социалистического соревнова- 

ния между коллективами предприятий и организа-
? ций Кировского района Свердловска за второй $ 
| квартал 1978 года. Первое место присуждено кол | 

лективу завода ЖБИ имени Ленинского комсомола. | 
| Кировский районный комитет КПСС и исполнитель- 
| кый комитет Кировского районного Совета народ- | 
5 ных депутатов наградили коллектив завода перехо- ;
2 дящим Красным знаменем.

Почетная грамота присуждена заводчанам за ! 
5 второе место в районном общественном смотре по | 

экономии и рациональному использованию рабочего { 
| времени, энергетических и материальных ресурсов 5 
| по итогам второго квартала и шести месяцев 1978 { 
8 года.
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И УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКОГО ДОМОСТРОИТЕЛЬНОГО КОМБИНАТА
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ПРАВОФЛАНГОВЫЕ
Неделю назад на расши

ренном заседании объеди
ненного постройкома ДСК 
были подведены итоги со
циалистического соревно
вания за второй квартал.

Слово по итогам работы 
стройуправлений было 
предоставлено начальнику 
планового отдела комбина
та И. В. Семухину. Он от
метил, что управление 
«нулевого» цикла № 20 
и 29 не выполнили, усло
вий социалистического со
ревнования и по решению 
рабочей комиссии они "бы
ли сняты с рассмотрения 
на постройкоме. Не полу
чило за второй квартал 
классного места и управ
ление производственно
технологической комплек
тации ДСК.

Среди специализирован
ных монтажных управле
ний выполнило свои зада
ния и условия соцсоревно
вания СУ-28, которому и 
присуждено классное мес
то. Кстати, это стройуп
равление вновь, как и в 
первом квартале, заняло 
первое место среди орга
низаций своей группы и 
по Кировскому району. 
План СУ-28 выполнен на 
100,9 .процента, произво
дительность труда соста

НАВСТРЕЧУ ЮБИЛЕЮ
Плотник Александр Ильич Кокорин уже три

надцать лёт работает в бригаде коммунистиче
ского труда И. И. Марчука, а в СУ-15 — со 
дня его образования. Он один из самых опытных 
и квалифицированных работников в бригаде.

Фото В. Калимасова.

В нашей комсомольской 
организации в честь 60-ле
тия Ленинского комсомола 
идет социалистическое со
ревнование. Сейчас уже 
закончились два этапа этого 
соревнования.

Еще в начале года был 
разработан план подготов
ки к юбилею. Частично он 
выполнен. Прошли конкур
сы мастерства среди моло

вила 101,4 процента. Мон
тажное управление Кв 27 
не выполнило во втором 
квартале такие важнейшие 
условия соревнования, как 
план сдачи коробок, план 
по реализации, наблюда
ется здесь некоторое опе

В объединенном постройкоме

режение темпов роста зар
платы по сравнению с рос
том производительности 
труда.

Из общестроительных 
управлений лучшим за 
второй квартал призна
но СУ-13, выполнившее 
план по вводу жилья на 
100,1 процента, по объему 
производства на 116,2 
процента, по производи
тельности труда на 100,2 
процента при хорошем ка
честве работ. Все объек
ты СУ-13 сдавало на по
вышенные оценки.

На заседании построй
кома было решено также 
отметить хорошую работу 
СУ-1, которое выполнило 
собственными силами боль
шой объем работ.

По итогам соцсоревно
вания участков, бригад,

дых рабочих комбината, в 
которых приняли участие 
70 комсомольцев.

Комсомольцы ДСК взяли 
шефство над улицей 40 лет 
комсомола, ко дню рожде
ния комсомола она должна 
превратиться в улицу образ
цового порядка. Сейчас со
здан штаб по шефству над 
улицей, намечены меропри
ятия. 

мастеров и. прорабов слово 
взяла старший инженер 
отдела труда и зарплаты 
ДСК Г. Д. Чернушкина. 
Она сказала, что по пред
ставлению профкома заво
да ЖБИ имени Ленинско
го комсомола рабочая ко

миссия решила присудить 
классное место цеху № 9, 
хотя в коллективе и. есть 
упущения в трудовой дис
циплине.

Коллективу цеха № 9 
завода ЖБИ присуждены 
переходящее Красное зна
мя, диплом и денежная 
премия комбината.

Таких же высоких отли
чий удостоены производст
венные участки СУ-13, 
где начальником В. А. Тю- 
любаев, и СУ-28, где на
чальником Ю. П. Докто
ров.

Постройкой решил не 
рассматривать итоги рабо
ты отделов главных меха
ников специализирован
ных управлений 20 и 29, 
так как ими. не выполнены 
за квартал директивные 
нормы по использованию

От того, какую мы растим 
смену, зависит и наше бу
дущее, будущее нашей 
страны. К юбилею Ленин
ского комсомола комитет 
комсомола наметил торже
ственный прием в ряды 
ВЛКСМ.

В октябре 1978 года в 
комсомольских организаци
ях комбината будут прове
дены комсомольские собра
ния «Комсомол и 60 герои
ческих лет». В ДК им. Горь- 

техники.
Среди бригад лучшими 

признаны бригада отделоч
ников Е. П. Андриеикова 
из цеха № 4 завода ЖБИ, 
плотники К. Г. Воробьева 
из СУ-7, бригада штука
туров Т. И. Меньшовой и 
маляров Г. С. Захаровой 
СУ-15, монтажников 
СУ-27, где бригадир М. М. 
Михайлов, трубоукладчи
ков СУ-20 И. В. Субботи
на, монтажников «нулево
го» цикла СУ-29 Г. Г. Ко
жевникова, кровельщиков 
СУ-13 А. Ф. Рыбакова.

Победителями соцсорев
нования за второй квартал 
признаны также экипажи 
бульдозера Д-27 В. А. 
Хлыстова и экскаватора 
Э-652 Г. С. Андреева и 
М. Ф. Мавлеева и.з СУ-20.

Почетное звание «Луч
ший прораб» присуждено 
В. Ф. Гусеву (СУ-29), 
Е. В. Гордеру (СУ-13), 
Е. Е. Моисеенко (СУ-13). 
Звание «Лучший мастер» 
заслужили во втором квар
тале В. Г. Человечков из 
С)У-1, 10. П, Анохин из 
СУ-27 и Ф. Г. Давлетшин 
из СУ-20.

Среди детских учрежде
ний лучшим признан кол
лектив детского комбината 
№ 406, а среди общежи
тий ДСК хороших резуль
татов в соревновании до
билось общежитие № 1.

кого и общежитиях ДСК бу
дут организованы вечера 
творчества писателей-рево
люционеров. В сентябре на
мечены выступления агит
бригад ДК им. Горького в 
подшефном совхозе «Га- 
рашки».

Мероприятия, намечен
ные по достойной встрече 
60-летия Ленинского комсо
мола, выполняются.

В. ПИСЧИКОВ.
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КОГДА на торжест
венном собрании, 
посвященном Дню 

Победы, среди ветеранов 
войны назвали Миндияна 
Галимовича Курбанова, 
многие работники элект
роцеха были удивлены. И 
не только потому, что ни
кто из них не мог пред
ставить его, совсем еще 
нестарого на вид челове
ка. солдатом на той дале
кой войне. Просто такой 
уж характер у Миндияна 
Галимовича, что о себе 
говорить он не любит. И 
это самое первое, что от
мечают в нем. все, — 
удивительная скромность. 
Он из таких, кто не уме
ет быть у всех на виду, 

ж делает свое дело вроде 
' бы и незаметно, зато уж 

на совесть.
Курбанов — электро

слесарь по контрольно-из
мерительным приборам и 
автоматике. Наверно, 
многие рабочие 6-го цеха 
не раз примечали невысо
кого, темноволосого чело
века, неразговорчивого и 
всегда серьезного: Мин
диян Галимович отвечает 
за исправность ультразву

ковых приборов в этом 
цехе. Немало работы и в 
самой лаборатории КИП, 
где он ремонтирует слож
ную радиотехническую 
аппаратуру. Об электро- 
слесаре 5 разряда М. Г. 
Курбанове заместитель 
начальника цеха Р. Г. 
Нурмухаметов говорит с 
уважением:

— У него всегда все в 
срок, работает человек со 
знанием дела, чувствует
ся его постоянная готов
ность к труду, ответствен
ность. старание.

Но для того чтобы за
служить эту похвалу, 
пришлось много учиться, 
работать, собирать по 
крупинкам опыт.

...Зимой сурового сорок 
четвертого восемнадцати- 
летним парнем Миндиян 
был призван в армию. 
Многое открылось тогда 
совсем еще юному чело
веку. Война не щадила 
ни старых, ни молодых.

ЧЕЛОВЕК ДЕЛОМ СЛШТСЯ
Она каждому преподносит 
свою жестокую науку. А 
в апреле сорок пятого, 
когда в воздухе уже пах
ло весной и снилась бой
цам победа, зенитчика 
Курбанова перевели на 
Дальний Восток.

Закончилась великая 
битва за мир. После 
войны солдат срочной 
службы Курбанов освоил 
еще одну военную специ
альность — получил зва
ние связиста.

— С этого все и нача
лось, — вспоминает Мин
диян Галимович. — Воен
ная профессия стала мир
ной.

Годы восстановления — 
годы труда. Страна не 
стояла на месте, она 
крепла. Росла фантасти
ческими темпами совет
ская индустрия. И вот че
ловек уже управляет та
кими машинами, которые 
еще несколько лет назад 
только грезились ученым 

и конструкторам. Все 
труднее и труднее стано
вится понимать эти слож
ные механизмы, управ
лять ими. Вывод один: 
надо учиться. И Миндиян 
Галимович поступает в 
техникум связи на заоч
ное отделение. Было 
трудно, но он понимал: 
надо. «Не пришлось 
учиться в молодости, зна
чит, придется догонять 
сейчас». В 1968 году он 
уже выпускник Свердлов
ского техникума связи.

Совсем, казалось бы, 
недавно пришел М. Г. 
Курбанов в электроцех 
завода ЖБИ, в 1976 го
ду. Недавно. А сколько 
вообще надо человеку, 
чтобы его поняли, начали 
уважать? Два года — 
много или мало для это
го? Наверно, нельзя точ
но определить срок, здесь 
важно, что сделал чело- 
век, ведь самая надежная 
проверка на прочность — 

его дела, его работа с 
людьми и для людей.

Всего два года, а люди 
говорят только хорошее.

—■ Он никогда ни в 
чем не откажет, отзыв
чив, — слова Р. Г. Нур- 
мух^метова.

— У нас в КИПе есть 
молодые рабочие ребята, с 
любым вопросом они мо
гут смело идти к Курба
нову, он все объяснит, 
расскажет, что знает 
сам, — говорит Н. И. 
Анашкин, мастер КИПа.

У Миндияна Галимови
ча свой взгляд на моло
дых специалистов. Он не 
согласен с теми, кто го
ворит, что молодежь не 
трудолюбива, равнодушна 
к работе. Увлеченные — 
вот с кем интересно, та
кие работу не могут не 
полюбить.

В первом и втором 
кварталах этого года 
М. Г. Курбанов стал по
бедителем социалистиче

ского соревнования. И 
здесь нет ничего случай
ного, честь воздается по 
труду. Его фотография 
висит на доске Почета 
электроцеха..

Иногда, рассказывая об 
умелых мастерах, людях, 
преданных своему делу, 
говорят: «Работа — это 
для них все». Нет, для 
Курбанова работа — это 
еще не все, это лишь 
часть жизни. Он к тому 
же активный дружинник, 
всегда обязательно выхо
дит на 'Дежурство.

А в свободное время 
он любит ходить в теат
ры, гулять по выходным 
дням в парке или просто 
бродить по городским 
улицам.

Он совсем не умеет го
ворить о себе. О нем 
больше говорят другие. 
Он незаметный, как буд
то, а люди его заметили, 
оценили. И уважение то
варищей — это, пожалуй, 
самая главная, самая вы
сокая награда.

Т. ТЕРЕНТЬЕВА, 
студентка факультета 
журналистики УрГУ.



УВЕРЕННО ПРЕОДОЛЕВАЯ ТРУДНОСТИ
Состоял ся партийно- 

хозяйственный актив кол
лектива завода ЖБИ 
имени Ленинского ком
сомола. С докладом о ра
боте коллектива завода за 
первое полугодие 1978 го
да выступил директор за
вода В. П. Тагинцев.

— Подводя итоги на
шей хозяйственной дея
тельности, работы пар
тийной, профсоюзной и 
комсомольской организа
ций, — сказал он, — мы 
можем отметить, что кол
лектив нашего завода по 
праву называют в числе 
лучших предприятий по 
выполнению поставлен
ных десятой пятилеткой 
задач. Выполнен государ
ственный план и все тех
нике - экономические по
казатели. По итогам Все
союзного социалистиче
ского соревнования наш 
коллектив неоднократно 
завоевывал классные ме
ста.

Докладчик доложил ак
тиву об итогах производ
ственно - хозяйственной 
деятельности завода за 
первое полугодие. Все 
'показатели перевыполне
ны, а по реализации про
дукции был достигнут 
максимальный объем — 
2,4 миллиона рублей. 
Весь прирост товарной 
продукции получен за 
счет роста производи
тельности труда. Себе
стоимость продукции по 
сравнению с плановой 
снижена на 85 тысяч руб
лей.

Завод поставил на мон
таж 380 комплектных 
этажей. Комплектация 
этажей в первом полуго
дии в связи с реконструк
цией основных цехов бы
ла для заводчан сложной 
задачей. Видимо, поэтому 
в первом полугодии до
пускались срывы монта
жа девятиэтажных домов 
из-за некомплектного вы
пуска отдельных изделий 
КПД. В частности, соз
дался дефицит вентиля
ционных блоков и лод
жий по вине цеха № 9, 
(из-оа срь,ва производст
венных графиков ощу
щается постоянный дефи
цит несущих стеновых па
нелей в цехе № 6. При 
темпах монтажа в объеме 
70 этажей в месяц по

добные явления совер
шенно недопустимы.

Анализируя итоги дея
тельности коллективов це
хов, докладчик особо ос
тановился на двух из них. 
Длительное время подвер
гался критике коллектив 
цеха № 9. Его руководи
тели и рабочие сделали 
правильные выводы из 
критики. Несмотря на от
дельные упущения, цех’ 
этот стабильно выполняет 
сегодня государственный 
план, на протяжении двух 
последних кварталов он 
завоевывает первое место 
по заводу.

А вот коллектив цеха 
№ 6 в большом долгу пе
ред заводом. В первом 
полугодии он в течение 
трех месяцев срывал вы
полнение государственно
го плана как по выпуску 
сборного железобетона, 
так и по деталям КПД и 
товарной продукции. Де
ло чести руководителей 
цеха и его рабочих во 
втором квартале воспол
нить отставание и выпол
нить годовой план.

Большой вклад в вы
полнение плана заводом 
внесли вспомогательные 
цехи, особенно цехи ком
мунистического труда.

Реконструкция — од
на из самых больших за
бот завода. Докладчик 
констатировал, что отдел 
капитального строитель
ства завода и три генпод
рядных треста не справи
лись со своей задачей. 
^Несмотря на определен
ные меры по усилению 
строительно - монтажных 
работ, в частности на то, 
что дважды этот вопрос 
рассматривался в горко
ме партии и в главке, ре
конструкция первой оче
реди идет неудовлетвори
тельно и ряд пусковых 
объектов второго кварта
ла намечено ввести те
перь только в третьем 
квартале.

В докладе было также 
уделено много1 внимания 
(развитию социалистиче
ского соревнования на за
воде, названы коллекти
вы - победители, досроч
но рапортовавшие о вы
полнении своих социали
стических обязательств.

И в то же время на за
воде не нашел полной 
поддержки призыв «Рабо

тать без отстающих»: в задача перед коллективом 
первом полугодии 8 завода стоит серьезная: к
бригад не выполнили концу года аттестовать
социалистические обяза- на первую категорию ка- 
тельства и государствен- чества не менее 60 про- 
ный план. Ответствен- центов всей продукции, 
ность за это, сказал до- В докладе были также 
кладчик, лежит в первую проанализированы уро
очередь на руководителях вень механизации ручных 
цехов № 1 и № 6, где ра- процессов, технической 
ботают отстающие брига- подготовки кадров, со
ды. стояние трудовой дис-

С ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО
АКТИВА ЗАВОДА ЖБИ

Особое внимание было циплины и текучести кад- 
уделено в докладе воп- ров, выполнение меро- 
росам качества выпускав- приятий по охране труда, 
мой продукции и повыше- В заключение В. П. 
нию степени ее заводской Тагинцев подчеркнул1, что 
готовности. Завод систе- задачи на второй квар- 
матически проводит в тал значительно серьез- 
жизнь мероприятия, на- нее, чем в первом. Корот- 
правленные на повышение ко охарактеризовав их, он 
качественных показате- выразил уверенность, что 
лей изделий крупнопа- рабочие, инженерно - тех- 
нельного домостроения. И нические работники, слу- 
в то же время целый ряд жащие своим ударным 
изделий выходит с боль- трудом и творческим 
шими отступлениями от подходом к выполнению 
требований ГОСТов. Боль- своих обязанностей обес- 
шие претензии у строи- печат выполнение госу- 
телей есть к качеству дарственного плана и со- 
плит перекрытий, лоджий, циалистических обяза- 
санкабин, несущих стено- тельств третьего года пя- 
вых и наружных панелей, тилетки.
И главная причина, счи- Второй доклад на пар- 
тает докладчик, — безот- тийно - хозяйственном 
ветственность мастеров, активе завода сделал 
технологов и работников председатель завкома 
ОТК, нарушение техноло- П. Ф. Грабилов. Он отчи- 
гии производства изде- талей о выполнении кол- 
лий. Принцип «Качеству лактивного договора за 
работы — рабочую гаран- первое полугодие 1978 
тию» не нашел еще долж- года.
ного распространения на Главное внимание в 
заводе, и далеко не всем своем докладе он уделил 
рабочим привито чувство развертыванию массового 
гордости за свою продук- социалистического сорев- 
цию. И администрации, и нования, соревнования за 
общественным организа- коммунистическое отно- 
циям необходимо постоян- шение к труду, раопро- 
нс и настойчиво работать странение новых починов, 
в этом направлении. В первом полугодии в

В первом полугодии соревновании участвова- 
разработано дополнитель- ло 2346 работников заво- 
но к существующим пять да, из них приняли обяза- 
стандартов и пять внед- тельство бороться за зва- 
рено. Однако это не да- ние ударника коммуни- 
ло ощутимых результатов, стического труда 1614 
пока эти стандарты фи- человек. Сегодня это по- 
гурируют лишь в отче- четное звание носят на за- 
тах. Недостаточно актив воде 652 человека, 14 це- 
но работают некоторые хов, 7 смен, 14 отделов, 
руководители цехов и по 43 бригады и 5 участков 
подготовке продукции для борются за звание коллек- 
аттестации. Особенно рез- тива коммунистического 
кая критика прозвучала в т'руда.
адрес начальника цеха Особенно большую ра- 
№ 1 Г. И. Семененко. А боту проделал в отчет

ный период коллектив что составляет 166 про
цеха № 9. Несмотря на центов от планового за- 
реконструкцию, отвлека- Дания. В рационализатор- 
ющую много сил и време- ской работе приняли уча- 
ни, руководители общест- стие 120 трудящихся, 
венных организаций и ад- Одной из главных за- 
министрация цеха сумели дач выполнения трудово- 
мюбилизовать коллектив го договора является тру
па выполнение своих обя- довое воспитание, за- 
зательств. В результате крепление кадров на за- 
на протяжении всего пер- воде. С этой целью про- 
вого полугодия цех зани- водятся выездные заседа- 
мает первое место по за- ния завкома, работает 
воду и комбинату. совет профилактики. В

Высоких показателей ряде цехов меньше стало 
добилась бригада цеха прогулов: цехи № 9, 1; 
№ 1 П. С. Хамова, вы- во втором цехе уменьши- 
полнившая полугодовой лась текучесть кадров, 
план 22 июня, бригада снизилось количество про- 
В. Н. Темникова, завер- гулов без уважительных 
шившая программу полу- причин.
годия 27 июня. В четвер- Однако, отметил до
том цехе 28 июня рапор- кладчик, борьба с наруши- 
товали о выполнении пла- телями трудовой дисцип- 
на полугодия бригады лины и общественного 
В. Д. Горичева, М. Н. порядка еще не дает необ- 
Борисова и В. И Парши- ходимых результатов, ру
на. Эти и другие бригады, ководители цехов и пред
значительно перевыпол- седатели цеховых коми- 
нившие свои социалисти- тетов уделяют этому воп- 
ческие обязательства, соз- росу внимания явно недо
дали возможность всему статочно.
коллективу завода успеш- Например, в цехе № 6 
но завершить полугодо- огромная текучесть кад- 
вую программу. ров, за полугодие было

Поддержав инициативу принято 91 человек, а 
передовых бригад главка уволено 77, 53 работника 
«Пятилетний план — совершили прогулы. Чис- 
меньшим составом», ло правонарушителей уве- 
бригады формовщиков за- дичилось в 2,5 раза. И в 
вода использовали имею- то же время в цехе не ра- 
шиеся резервы, улучшили ботают ни товарищеский 
организацию труда, со- суд, ни совет профилак- 
кратили количество брака тики, даже сменные и 
и потери рабочего време- бригадные собрания по 
ни и взяли на себя обя- обсуждению прогульщи- 
зательство добиться ро- ков не проводятся. Тре
ста производительности вожное положение с кад- 
труда и эффективности рами и в цехе № 1: за 
производства. Всего по полугодие в цех принято 
этому почину работает 10 48 новых рабочих, а уво- 
бригад, все они значи- лилось 53. Выросло чис- 
тельно перевыполнили ло правонарушителей, 
свои обязательства, рабо- Здесь стал возможным 
тая меньшим составом. такой случай, когда бри-

Широкий размах на за- гадир конвейера № 3 про
воде получил почин чле- гулял два дня, а на него 
на завкома тов. Ахметова даже не было’ наложено 
бороться за наивысшую административное взы- 
производительность тру- екание.
да каждого члена брига- П. Ф. Грабилов расска- 
ды, ввести коэффициент зал также о внедрении 
трудового участия. Сегод- мероприятий по охране 
ня так работают 31 из 45 труда, улучшении быто
технологических бригад, вых условий, о культур-

Значительную помощь ном обслуживании работ- 
в выполнении государст- ников завода.
венного плана, повыше- В работе партийно-хо- 
нии эффективности про- зяйственного актива заво- 
изводства оказали кол- да принял участие зам. 
лективу заводские рацио- начальника комбината 
нализаторы. Они сэконо- Р. Л. Турко.
мили 207 тысяч рублей, Л. АЛЕКСАНДРОВА.

Качеству работы — партийную заботу

С ПОЗИЦИЙ ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТИ
Неделю назад состоя

лось внеочередное засе
дание парткома комбина
та, ид котором рассмат
ривался вопрос о причи- 
ных -снижения качества 
отделочных работ в ген
подрядных управлениях 
комбината. Непосредст
венным поводом для раз
говора на парткоме по
служила статья «Въехал 
в дом новосел» в газете 
«Уральский рабочий» от 
12 июля сего года. В 
статье говорилось о бра
ке, допущенном при от
делочных работах строй
управлением № 15 наше
го комбината в домах, 
сданных в эксплуатацию 
в первом квартале.

Перед заседанием парт
кома специальная рабо
чая комиссия совершила 
рейд с целью проверки 
фактов, изложенных в 
газете. Председатель 
комиссии, начальник от
дела АСУ комбината 
В. С. Кузнецов сделал со
общение о том, что рейд 
в основном подтвердил 
правильность критики, 
высказанной в (газетной 
статье. Попутно комиссия 
выяснила и то, что в до
мах, сданных в конце 

второго квартала, имеют
ся тоже недоделки. На 
момент проверки, прово
димой 18 июля, ни в 
один из сданных объек
тов не имели возможно
сти вселяться новоселы. 
После сдачи, по мнению 
В. С. Кузнецова, строй
управления снижают на
кал работ по обеспечению 
скорейшего заселения до
мов.

Затем было предложе
но высказаться предста
вителям генподрядных 
управлений. Первым сло
во взял начальник СУ-1 
М. П. Коротков.

— Основа брака, 
сказал он, — закладыва
ется еще в начале монта
жа дома. Закладывается 
брак и в некачественных 
изделиях завода ЖБИ. 
При сдаче домов под от
делку генподрядчики вы
нуждены принимать то, 
что им дается, и самим 
исправлять за заводчана
ми и монтажниками их 
недоделки. А происходит 
это потому, что дома 
сдаются неритмично: ме
сяцами сидят маляры без 
работы, а перед самой 
сдачей рабочие всех спе
циальностей одновремен

но работают в доме. В га
зетной статье говорилось, 
что чаще всего отлетает 
плитка кафельная в вы
сотных домах. Было пред
ложение не шпаклевать 
сантехкабины для две
надцатиэтажек. Не знаем, 
какое принято решение.

Начальник производст
венно-технического от
дела СУ-7 Р. А. Долго
полов сказал:

— Мы у себя в уп
равлении провели анализ 
жалоб новоселов. Выяс
нилось, что 40 процентов 
претензий относится к 
работам нулевого цикла, 
35 процентов к монтаж
ному переделу, 10 про
центов к кровле и толь
ко 15 процентов жалоб 
по отделке.

Дополнил это выступ
ление начальник СУ-13 
С. И. Перетрутов:

— Мы не знаем часто, 
какими красками работа
ем. А даже летом при 
открытых окнах порою 
невозможно от их запаха 
дышать в доме. Люди не 
хотят работать, увольня
ются. То же и с инстру
ментом. Не хватает эле
ментарных кистей-ручни
ков.

О. А. Григорьев, на
чальник СУ-15, заявил:

— В газете еще мно
го не отражено наших 
недоработок. Начиная с 
«нуля», накапливается 
брак и потом наваливает
ся на генподрядчиков. 
Каждый ИТР у нас дол
жен еще следить за суб
подрядчиками. Комиссия 
по подготовке заседания 
сделала замечание, что у 
нас наступает спад после 
сдачи дома. И это понят
но, ведь к сдаче прихо
дится привлекать рабо
чую силу со стороны. Вы
ход только один: набор 
людей до полного комп
лекта.

Начальник комбината 
К. Е. Калиновский за
метил в своем выступле
нии, что руководители 
генподрядных управле
ний в основном жалуются 
на причины, способствую
щие снижению качества, 
но не имеют конкретных 
предложений, как его 
повысить. Разумеется, 
штурмовщина в конце 
кварталов снижает каче
ство отделки, но дополни
тельно к ней сказывают
ся еще и безответствен
ность исполнителей, от
сутствие должного техни
ческого контроля. А что 
касается нехватки строй
материалов, отметил тов. 
Калиновский, то резервы

* Комсомольская жизнь

СОЗДАН ШТАБ МЖК
За две последние неде

ли дважды в комитете 
ВЛКСМ нашего домо
строительного комбината 
проводились совещания 
по организации штаба 
молодежного жилищного 
комплекса. В совещани
ях приняли участие пред
ставители комсомольско
го актива ДСК, городско
го организационного ко
митета МЖК при Сверд
ловском горкоме комсс 
мола и совета молодых 
специалистов домострои
тельного комбината.

Как уже сообщала 
газета «Свердловский 
строитель», молодежный 
жилищный комплекс по 
типу существующего в го
роде Калининграде Мос

их в бережливости, в 
культуре производства.

На парткоме выступи
ли также начальник 
стройлаборатории Г. П. 
Захаров, секретарь парт
бюро завода ЖБИ В. Ф. 
Мурзинов и другие уча
стники заседания. В при
нятом постановлении ука
зано руководителям от
делочных управлений на 
необходимость устранить 

ковской области будет 
строиться на базе домо
строительного комбината 
в новом микрорайоне 
Комсомольский, непода
леку от завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола.

На прошедших совеща
ниях при комитете 
ВЛКСМ СДСК был из
бран штаб молодежного 
жилищного комплекса 
под председательством 
старшего инженера от
дела АСУ А. Вагнера. 
В штаб вошли представи
тели всех подразделений 
комбината. Не выделили 
своих представителей 
только СУ-1, СУ-13 и
СУ-15.

Т. ПЕРЧУЛЛА.

недоделки в сданных до
мах, выполнять график 
сдачи объектов. Принято 
решение закрепить чле
нов парткома за пусковы
ми домами для усиления 
контроля качества. Ком
мунисту Григорьеву О. А. 
объявлен выговор за не
принятие действенных мер 
по выступлениям пе
чати.

С. ВОЛКОВ.
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Народный 

контроль 

в действии!

БЕРЕЖЛИВОСТЬ-
ЧЕРТА ХОЗЯЙСКАЯ
Своей главной зада

чей группа народного 
контроля СУ-7 опреде
лила борьбу за эконо
мию и рациональное 
расходование строи
тельных материалов, за 
качество строймате
риалов, поставляемых на 
площадки, за качество 
работ, выполняемых 
СУ-7. Большое внимание 
уделяем также правиль
ному складированию и 
хранению строительных 
материалов на складах 
и объектах, рациональ
ному использованию ме
ханизмов, бесперебой
ной работе субподряд
ных организаций.

Вся работа штаба 
группы народного конт
роля направляется и 
контролируется партбю
ро, председатель груп
пы отчитывается на 
партбюро о сделанном.

Повседневная работа 
группы складывается из 
проверки сигналов о 
тех или иных наруше
ниях, которые поступа
ют от постов народного 
контроля на участках, в 
бригадах. Если они 
подтверждаются, груп
па принимает соответ
ствующие меры. Так, 
например, около дома 
№ 1 на ул. Коммуни
стической рабочими 
СУ-20 была вырыта ка
нализационная траншея, 
которую в течение ме
сяца «нулевики» не мог
ли засыпать. Траншея 
эта мешала строителям 
и жильцам окрестных 
домов. После мер, при
нятых группой народ
ного контроля, все не
обходимые работы бы
ли выполнены.

План работы группы 
предусматривает про
ведение рейдов по 
строительным участкам, 
во время которых де
лаются фотоснимки, на
глядно показывающие 
разные недостатки и 
нарушения. Эти фото
графии с указанием 
виновных вывешиваются 
на стенде.

Каждый рейд группы 
обсуждается на рабо
чих и партийных собра
ниях, где подробно ана

лизируются причины до
пущенных нарушений, а 
виновники наказываются. 
Например, на стройуча
стке № 2 в районе Сор
тировочный во время 
рейда были обнаружены 
грубые нарушения пра

вил хранения стройма
териалов. На! второй 
день после рейда на
рушения были ликвиди
рованы.

Много внимания уде
ляется повышению ка
чества работы нашего 
коллектива. Здесь нам 
встречаются трудности. 
Например, несмотря на 
то, что составлены ак
ты на поставку УПТК 
некачественных строй
материалов, что были 
неоднократные сигналы 
народных контролеров, 
это управление продол
жает отправлять на уча
стки заведомый брак. 
Это шпаклевка, краски, 
шпунтовая и паркетная 
доска и другие строй
материалы.

По вине специализи
рованных управлений 
СУ-20 и СУ-29 отделоч
ники вынуждены рабо
тать в тяжелых услови
ях из-за неоконченных 
коммуникаций. Нет 
подъездов и подходов 
к домам, которые нахо
дятся в стадии отделки. 
Группа народного конт
роля вместе с «Комсо
мольским прожектором» 
неоднократно проводи
ла рейды по этому воп
росу, «молнии» и фото
обвинения вывеши
вались в управлении 
ДСК и у «нулевиков». 
Однако пока мало что 
изменилось.

Общие результаты 
нашей работы неплохие. 
За последнее время 
улучшилось складирова
ние и хранение мате
риалов, увеличилась 
также экономия при их 
расходовании. В штабе 
группы хорошо работа
ют П. П. Бородулин по 
вопросу качества, офор
митель листков «Комсо
мольского прожектора» 
А. А. Копачев; стенды 
фотообвинения оформ
ляет А. В. Наумов. 
Большую активность 
проявляет ответствен
ный за посты народного 
контроля Н. Г. Нагибин 
и другие.

Д. ВЕРБИЦКИЙ, 
председатель группы 

народного контроля

ФОРМА ТРУДА—
КОЛЛЕКТИВНАЯ

Вопросы улучшения ор
ганизации труда и укреп
ления трудовой дисципли
ны как никогда остро сто
ят сегодня перед любым 
производственным коллек
тивом. Причем связаны 
они между собой очень 
тесно. Там, где лучше ор
ганизован труд, как пра
вило, крепче, и дисцип
лина.

Большую роль в укреп
лении дисциплины играют 
коллективные формы ор
ганизации. труда, которые 
ставят любого члена брига
ды в такие условия, когда 
он несет перед товарища
ми ответственность за 
свое отношение к труду.

На заводе ЖБИ имени 
Ленинского комсомола хо
рошо зарекомендовали се
бя сквозные комплексные 
бригады. Сегодня здесь 
создано 19 таких бригад, в 
них работают 323 чело
века.

Практика показала, что 
создание сквозных бригад 
высвобождает большие ре
зервы. В таких бригадах 
развивается чувство кол
лективизма в работе, здесь 
стремятся к взаимозаменя
емости и совмещению про

НОВАЯ ПРОФЕССИЯ ПЛОТНИКОВ
6 июля начались заня

тия в межпостроечной 
школе передовых методов 
труда «Устройство полов 
из линолеума», которая 
была организована первым 
стройуправлением совме
стно с трестом «Оргтех
строй». Учениками шко
лы были 18 плотников из 
отделочных стройуправле
ний ДСК.

В течение недели они 
осваивали новую профес
сию. Под руководством 
главного специалиста трес
та «Оргтехстрой» А. А. 
Соколова 26 часов изуча
ли теорию, а потом нача
лась практика на строи
тельстве дома № 21 в рай
оне Сортировочный. Прак
тическое обучение было 
возложено на начальника 
группы отдела внедрения 
треста «Оргтехстрой» П. В. 
Козлова и инструктора по 
передовым методам труда 
В. В. Зубова.

Рабочие приобрели не
обходимые навыки в про
цессе выполнения ими тех
нологии по подготовке, 
настилке и сварке линоле
умных полов. Они научи
лись делать подготовку ос
нования пола, наносить 

фессий. В результате уве
личивается процент вы
пуска продукции повышен
ной заводской готовности, 
значительно сокращаются 
потери рабочего времени. 
Члены бригады стремятся 
выполнить заданный объ
ем работы меньшим коли
чеством рабочих, а это 
способствует росту произ
водительности труда.

Вот несколько конкрет
ных примеров.

Самым «узким местом» 
на заводе еще полтора го
да назад был выпуск же
лезобетонных изделий на 
конвейере № 2 в формо
вочном цехе. В «каждой 
смене бригада
была заинтересована
выпустить побольше тех 
изделий, которые име
ли большие габариты, и 
получить тем самым боль
шую зарплату. И выходи
ли из цеха изделия, кото
рые в данное время на 
строительстве не нужны, 
оседали они на складе, а 
монтажники, случалось, 
простаивали из-за некомп
лектности поставок.

10 января 1977 года ор
ганизовали на этом кон
вейере вместо трех смен
ных специализированных 

клеющиеся мастики, поль
зоваться аппаратом ин
фракрасного излучения, 
выполнять контактно-теп

бригад одну сквозную. И 
вот результат — комп
лектность выпуска изде
лий повысилась на 10—12 
процентов.

Полностью перешел на 
коллективную форму ор
ганизации труда, на сквоз
ные специализированные 
бригады, цех № 9. Благо
даря этому повысилась 
интенсивность работы обо
рудования, снизились 
внутрисменные потери 
времени, увеличился вы
пуск готовой продукции, 
причем повышенной за
водской готовности. В 
бригаде отделочников тов. 
Прожериной достигнуто 
высокое качество работы. 
Так, отделка одной сан
технической кабины в за
водских условиях позво
лила снизить трудозатра
ты на стройке в 6,3 раза.

Или взять сквозную 
бригаду тов. Шапашнико- 
ва из цеха № 2, созданную 
1 ноября 1976 года, кото
рая изготавливает заклад
ные детали. Здесь преми
альное вознаграждение 
увязали с выпуском гото
вых изделий. Положение 
на участке заметно изме
нилось. Исключены про
стои и потери рабочего 

ловую сварку. Каждый из 
обучавшихся получил но
венькое удостоверение, 
где значится: профессия— 

времени, улучшилась ор
ганизация труда, все чле
ны бригады владеют смеж
ными профессиями. Значи
тельно сократились срывы 
в снабжении формовочно
го цеха закладными дета
лями, производительность 
труда на участке увеличи
лась до 7—8 процентов.

Чем объяснить успехи 
сквозных бригад? Прежде 
всего тем, что в этих кол
лективах все заинтересо
ваны в конечном резуль
тате труда всей бригады, 
в выпуске готовых и при
том качественных изде
лий. Каждый старается 
выполнить больше опера
ций, в чем-то помочь това
рищу, сделать больше за
готовок -для другой смены. 
Появился коллективизм, 
уважение и доверие друг 
к другу, улучшился психо
логический микроклимат. 
Если до создания сквоз
ных бригад каждый был 
сам за себя, то сейчас в 
ответе один за всех и все 
за одного.

Н. ШАДРИКОВ, 
инженер техотдела 

завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

рабочий по настилке и 
сварке линолеумных по
лов четвертого разряда. .

П. ПЕТРОВА.

ВМЕСТО ОПРОВЕРЖЕНИЯ
В реплике «После ре

корда» (см. № 28 от 14 
июля) мы попытались 
дать ответ на вопрос, 
почему после очень бы
строго монтажа цокольно
го этажа дома №15 в 
микрорайоне Комсомоль
ский монтажники СУ-27 
не принимают дом в ра
боту. Там была допуще
на ошибка, а именно: 
сказано, что в ходе мон
тажа не полностью была 
установлена вентиляция 
в подвале, что это и яв
ляется одной из причин 
задержки монтажа.

Сегодня мы приносим, 
извинения. Как выясни
лось, в состоявшемся на
кануне выхода «Реплики» 
разговоре с начальником 
производственного отдела 
СУ-20 Г. В. Жбановым, 
он имел в виду совсем 
другой фундамент.

Однако тов. Жбанов 
потребовал от редакции 
официального опровер
жения. Основанием для 
него должно послужить 
то, что цоколь дома 
№15 был принят 15 ию
ня у бригады монтажни
ков Н. А. Лисина на «от
лично». То есть, выхо
дит, что заметка в газете 
была ложной не только в 
частности, но и в целом.

К сожалению, опровер
жения мы дать не можем. 
Как и было указано в 
реплике, СУ-27 действи
тельно не приняло цо
коль у «нулевиков». Ос
нование — неподготов
ленность площадки под 
установку подкрановых 
путей.

Более того, несмотря 
на оценку, (Поставленную 
на бланке о приеме 

«нуля» (который, кстати, 
так и не подписан пред
ставителем СУ-27), при 
сдаче его были сделаны 
устные замечания нуле
викам: наплывы раствора 
и бетона, некачественная 
засыпка «пазух» снару
жи и подушки щебеноч
ной внутри цоколя. И, 
как сообщил инженер 
стройлаборатории ДСК 
А. М. Лебедев, прини
мавший цоколь от лица 
заказчика, которым вы
ступает в данном случае 
наш комбинат, до сих пор 
замечания не устранены. 
На заседании построй ко
ма по подведению итогов 
второго квартала 21 июля 
бригада Лисина, добив
шаяся наивысшей выра
ботки среди «нулевиков», 
была лишена классного 
места из-за неустранения 
замечаний по этому цо

колю. Но это, увы, еще 
не все.

У работников СУ-20 
тоже оказались встреч
ные претензии к СУ-27. 
Дело в том, что так и не 
приняв официально объ
ект, монтажники стали 
готовить подкрановые пу
ти и «своротили» водо
проводную колонку. 
Вдоль стены цоколя 
проходит водовод, соеди
няющий поселок завода 
ЖБИ с городом.

Как сказал начальник 
СУ-27 Р. К. Глинкин, 
снос колонки был огово
рен с соответствующими 
службами завода ЖБИ. 
От главного инженера за
вода В. С. Нуделя мы по
лучили весьма сущест
венное уточнение: про
кладывать подкрановые 
пути было разрешено 
уже задним, как говорит
ся, числом. А в резуль
тате небрежности, допу
щенной бульдозеристом 
СУ-27 при планировке 
площадки, в конце июня 

из бреши в месте колон
ки больше недели лилась 
питьевая вода, залившая 
большую часть фундамен
та дома № 15. Попала в 
подвал и вода от про
шедших обильных дож
дей. Здесь «сработали» 
те самые пазухи, которые 
работники СУ-20 так и 
не засыпали.

Только с помощью цеха 
наружных коммуникаций 
завода ЖБИ была ликви
дирована одна авария на 
стройплощадке дома 
№ 15, как гусеницей экс
каватора была сорвана 
заглушка пожарного ре
пера, расположенного в 
двадцати метрах в сторо
не. И опять льется весь
ма дефицитная вода.

В подвале дома № 15 
журчат ручейки, перели
ваются из одной секции 
цоколя в другую. И во
круг цоколя вода стоит. 
Вырванная когда-то у 
болота почва вернулась в 
свое первобытное состоя

ние. Стоит, рядом кран, 
который решено пустить 
по укороченному пути до 
линии водовода. Стоит, 
по существу, и строи
тельство, ибо никак не 
могут СУ-20, СУ-27, от
дел капитального строи
тельства завода, куриру
ющий стройку, и отдел 
главного энергетика до
говориться, кто будет 
расхлебывать кашу, в ко
торую превратилась рас
кисшая от воды земля на 
стройплощадке.

Когда так называемая 
принципиальная позиция 
при возникшем трудовом 
споре напоминает пози
цию камня, под который 
вода не течет. когда 
«Иван кивает на Петра, 
а Петр на Ивана», то де
ло чаще всего стоит. Так 
получается пока со строи
тельством дома № 15, ко
торое начало «вязнуть» 
буквально с «нуля».

С. БИРЮКОВ.
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ТВОИ ОРГАН, степени редколлегия 
компенсирует этот не-

ПАРТБЮРО
достаток 
множества

выпуском 
оператив-

МЕЛОДИИ
ЧЕРНОГО ДИСКА

Стенгазета. Что зна
чит она для коллекти
ва, для тех, кто ее вы
пускает? Досадная об
щественная нагрузка 
или живое, интересное 
дело, в котором каж
дому хочется принять 
участие? Вопросы эти 
заданы не случайно. 
Ведь от того отноше
ния, которое сложи
лось к газете в кол
лективе, зависит ее ак
тивность и действен
ность. А поскольку 
стенгазета — в пер
вую очередь орган 
партийного бюро, то 
именно ему принадле
жит ведущая роль в

на страницы газеты 
для обсуждения. Сек
ретарь партбюро П. А. 
Жарихин — член ред
коллегии, он участвует 
в обсуждении планов 
номеров, пишет боль-

ных «молний», в кото
рых заостряет внима
ние на недостатках, 
поздравляет отличив
шихся в труде.

Другая стенгазета 
СУ-20 вывешивается в В кафе- тересной

ШИНСТЕЮ передовых
статей, следит за пе
риодичностью выпуска 
газеты. Все бы хоро
шо, но когда редакто
ра «Строителя» по-
просили 
рировать 
зеты, он

продемонст- 
номера га- 
этого сде-

помещении управле-
ния. Но от нее сохра
нились только рисун
ки и карикатуры, лю
бовно вырезанные из 
всех номеров художни
ком. Создается впечат
ление, что это и есть 
самое главное в газете. 
Хочется пожелать сек-
ретарю партбюро

организации 
редколлегии,
будет ли 
редким 
плакатом

его

работы 
в том, 

орган
праздничным
или

постоянным 
коллектива, 
центральное

живым, 
голосом

займет ли 
место в

газете огромный рису
нок, выполненный
штатным художником, 
или она будет состоять 
из множества заметок, 
пусть и несовершенных 
в литературном отно
шении, но острых, 
принципиальных, ин
тересных, отражающих 
все важные события, 
все победы и пораже
ния коллектива.

Сегодня разговор 
пойдет о стенгазетах 
строительных управле
ний № 1, 15 и 20.

лать не мог. Газета не 
хранится, ее просто 
выбрасывают. И это 
лучше всяких слов го
ворит об отношении 
партбюро к своему ор
гану. Не случайно, 
конечно, и критика в 
газете бывает в основ
ном «по мелочам», 
на которую мало кто 
реагирует. Критиче
ские заметки и в це
лом работа редколле
гии ни разу не об
суждалась на партий-

СУ-20 А. М. Пуресе-
ву с большим 
манием отнестись 
своему органу.

Несколько слов

вни- 
к

о
стенгазете СУ-1. Соб-
ственно, много о 
говорить нечего, 
тому что выходит 
только 4 раза в
по большим 
кам, состоит 
довой статьи, 
ной общими, 
ми фразами,

ней 
по-
она 
год,

праздни- 
из пере- 
написан- 

дежурны- 
поздрав-

ном бюро.
По-иному 

к стенгазете 
Собственно,

относятся 
в СУ-20, 

здесь вы-
пускают две газеты. 
Одна вывешивается в 
отделе главного меха
ника и называется
«Механизатор». Ре-

Редактор 
теля», 
СУ-15, В. 
рассказала, 
скается она

«Строи- 
стенгазеты 

К. Эбель 
что выпу- 

регуляр-
но, раз в месяц, что 
постоянно освещаются 
такие вопросы, как бе-
режливость, ; 
материалов, 1 
производства, 
менная сдача

экономия 
культура 

овоевре- 
I объек-

дактирует ее электро
механик Юрий Гри
горьевич Новиков, за
кончивший в свое вре
мя двухгодичные кур
сы печати при редак
ции газеты «Ураль
ский рабочий». Хочет
ся отметить мастерст
во, с которым написа
ны многие заметки. В 
газете публикуются ин
тервью с руководящи
ми работниками по

лений передовиков... 
и, пожалуй, все. А ма
териалы эти попере
менно пишут секре
тарь партбюро А. Н. 
Шашин и председатель 
постройкома П. П. 
Горбачев. Считают, 
видимо, что этого до
статочно, напрочь за
бывая, что цель газе
ты — быть трибуной 
коллектива, а не толь
ко его общественных 
руководителей.

В заключение хочет
ся еще раз напомнить 
партийным бюро, что

Шведская вокально-ин
струментальная группа 
«АББА» широко популяр
на сейчас во всем мире. В 
один из субботних вече
ров молодые строители 
ДОК познакомились с ан
самблем поближе,
столовой общежитий со
стоялась первая в комби
нате самодеятельная «Дис
котека», посвященная твор
честву этого ансамбля.

Организатор «Дискоте
ки» — помощник машини
ста экскаватора из СУ-20 
Анатолий Мурзин. Вечера
ми Анатолий учится на фи
лософском факультете уни
верситета, но тем не менее 
находит время для своего 
хобби — музыки.

— Диски я собираю дав
но, — рассказывает Анато
лий, — был на первой дис
котеке, организованной в 
Свердловске. Я сам живу 
в общежитии и решил по
делиться с ребятами сво
им пластиночным богатст
вом, знаниями, любовью к 
музыке.

В комитете комсомола к 
идее и ее автору отнеслись 
1вни|мательно: «Попробуй, 
получится — поддержим». 
И внесли свой вклад — по
могли организовать за
стольную часть — пирож
ное, конфеты. Идея осуще
ствилась 15 июля вечером. 
Первая дискотека была ор
ганизована как музыкаль
но - танцевальный вечер. 
Но планы у Анатолия и его

друзей большие. Прежде 
всего, пригласить консуль
танта из музучилища Или 
консерватории и проводить 
тематические вечера, по
священные какому-либо 
направлению в музыке, ин- 

твбрческой груп
пе. Не просто прослуши
вать музыку, а попробо
вать объяснить ее, поспо
рить, рассказать глубоко и 
интересно о ее творцах и 
исполнителях.

Уже первые попытки 
Анатолия внести в вечер 
информативную сторону 
были оценены участниками 
дискотеки. Интересно было 
узнать об истории созда
ния дискотек, о том, как 
они проводятся в других 
странах. На вечере звуча
ла по преимуществу музы
ка популярного во всем 
мире ансамбля «АББА». И 
все сказанное о нем зри
тели выслушали с большим 
вниманием.

'Следующие дискотеки 
обогатит цветомузыка и 
слайды. Закрывая экспери
ментальную дискотеку, 
Анатолий обратился к ее 
участникам с просьбой по
мочь в организации вече
ров: украсить зал рисун
ками и фотографиями, из
готовить слайды, поделить
ся знаниями и записями, 
мыслями о выборе и про
ведении программ.

Л. ЧИЛИМОВА, 
студентка факультета 

журналистики УрГУ.

С РАССКАЗОМ
О БАЖОВЕ

Во вторник 25 июля де
ти работников нашего ком
бината, отдыхающие в пио
нерском лагере имени 
Ю. А. Гагарина, встрети
лись с уральской писатель
ницей Евгенией Петровной 
Медяновой.

Как известно, осталось 
полгода до важного собы
тия в культурной жизни 
нашего края — 100-летне
го юбилея замечательного 
советского писателя П. П. 
Бажова. Его жизнь была 
тесно связана с городом 
Сысертью, близ которого и 
расположен пионерский 
лагерь нашего комбината.

Е. П. Медянова начина
ла свой творческий путь 
под непосредственным 
влиянием П. П. Бажова, с 
которым они долгие годы 
прожили рядом, на одной 
улице Сысерти. Она явля
ется автором детских книг 
«Лев и Бобик», «Хрус
тальный ключ», ею напи
сано очень много расска
зов и очерков о выдаю
щихся людях Среднего 
Урала в разных сборниках 
и альманахах. Много лет 
она руководила литератур
но-драматической редак
цией областного радио.

И на всю жизнь Евгения 
Петровна сохранила самые 
теплые воспоминания о 
Бажове, благодарность к 
нему. На встрече с пионе
рами писательница расска
зала о творчестве и жизни 
своего замечательного 
земляка.

ШЕФЫ-ЛУЧШИЕ ДРУЗЬЯ
их орган стенная

злободневным 
сам. К Дню

вопро- 
Совет-

тов. Материал для га
зеты в основном пи
шут начальники участ
ков, хотя редактор бы
вает в бригадах и вы
носит их предложения

ской Армии газета по
местила воспоминания
фронтовиков, 
критических 
лов в газете

Однако 
материа- 
немного,

и это снижает ее дей
ственность. В какой-то

РЕДАКЦИЯ за
водского радио 
провела смотр 

стенгазет. Первое вне
РЕДКО И

чатление везде ви-
сят одинаковые стенга
зеты плакаты, вы-
полненные заводскими 
художниками.

Разговаривая с на
чальниками цехов или
их заместителями, с
членами редколлегии, 
мы спрашивали, поче
му стенгазеты получа
ются такие похожие. 
И почти везде получа
ли один ответ: нет 
художников. Но ведь 
никто и не требует от 
стенгазеты профессио-
нальных 
речь шла

рисунков, 
9 другом:

чтобы в цеховой газе
те писали о злободнев-
ных вопросах, 
ее читали.

Недостаточную

чтобы

боту 
нельзя

ра-
редколлегий 
оправдывать

лишь отсутствием ху
дожников. В 16-м це
хе, например, выпу
скаются стенгазеты с 
фотографиями и ри
сунками, вырезанными 
из журналов. А фото

начальник Николай 
Александрович Мац- 
нев ответил, что в 
коллективе, в том чис
ле и среди комсомоль
цев, трудно найти та
ких, которые бы со 
знанием дела, горячо 
взялись за эту рабо
ту. Побеседовали мы и 
с комсоргом, Володей 
Кистнером.

— Стенгазета будет 
выходить регулярно,— 
пообещал он.

В первом цехе есть 
своя стенгазета, а точ
нее сказать, была. Вот 
уже около 3-х месяцев 
«Формовщик» не по
является. Работа явно 
запущена. Как и в 9 
цехе, здесь нам также 
дали обещание нала
дить систематический 
выпуск стенгазеты.

Вспомним выступле
ние первого секрета
ря ЦК ВЛКСМ Б. Н.
Пастухова на XVIII

графы-любители 
дутся в каждом 
лективе.

В девятом цехе

най- 
кол-

на
наш вопрос, почему не
выходит стенгазета,

съезде ВЛКСМ. Он го
ворил: «Важно, чтобы 
всю нашу работу про
низывало политиче-
ское содержание. Ком
сомольская «летучка», 
стенная печать, на
глядная агитация, ве
чера вопросов и отве-

газета требует самого 
пристального и, глав
ное. постоянного вни
мания со стороны ад
министрации и партий
ной организации. Толь
ко при этих условиях 
она выполнит задачу, 
которую В. И. Ленин 
определил для всей 
печати: быть коллек-
тивным агитатором
пропагандистом и ор
ганизатором.

С. КАЛИНЧУК.

СКУЧНО
тов должны нести 
большую воспитатель
ную нагрузку». Почти 
во всех цехах, напри
мер, во 2, 4, 6, 11, 12, 
вообще нет стендов о 
комсомольской жизни. 
А ведь не так давно 
прошел съезд ВЛКСМ. 
Комсомольцы должны 
обсуждать материалы 
этого съезда, иметь их 
в своих красных угол
ках, готовиться к юби
лею комсомола.

Замечание в адрес 
комсомольских орга
низаций высказано не

В нашем детском саду 
№ 406 Свердловского ДСК 
у малышей есть все: кра
сивые игрушки, отличные 
игровые площадки, свет
лые, просторные, прекрас
но отремонтированные по
мещения. За это спасибо 
домостроительному комби
нату и в первую очередь 
шефам из седьмого строй
управления. Восьмой год я 
заведую детсадом. И все 
эти годы нашими друзьями 
и помощниками были шефы.

За чем бы мы ни обра
щались, всегда находили у 
шефов внимание, поддерж
ку и помощь. С отличным 
качеством они выполнили 
ремонт детского сада, сде
лали новую крышу (старая 
во многих местах протека
ла). Приступили к ремонту 
фасада, покраске теневых 
навесов во дворе. Прекрас
ные игровые площадки с

турниками, лесенками, ка
челями и другим оборудо
ванием для ребячьих игр 
тоже сделаны руками ра
ботников седьмого строй
управления.

Иной раз вроде бы и не
удобно беспокоить строи
телей по пустякам. Нужно, 
скажем, заменить плафоны, 
починить проводку. Но 
электрика у нас по штату 
нет, вот и набираю знако
мый телефонный номер. И 
не случалось еще, чтобы 
детскому саду отказали, 
подвели нас или попросили 
не отрывать от более важ
ных дел.

Можно по праву сказать, 
что такое отношение к нуж
дам детского комбината 
сложилось в то время, ког
да заместителем начальни
ка СУ-7 работал С. А. Бон
дарев. Станислав Александ
рович с большим внимани

ем и сейчас, будучи заме
стителем начальника ДСК, 
относится к нашим прось
бам и заботам. В нынеш
нем году он два раза по 
своей инициативе побывал 
у нас. Интересовался дела
ми, нуждами детского са
да, уточнял, какое еще не
обходимо оборудование. 
Не все удается достать и 
сделать сразу, но обещаний 
своих Станислав Александ
рович не забывает.

Те, кто работал и рабо
тает в СУ-7: Михаил Ми
хайлович Ананьев, Тамаоа 
Ивановна Куварина, Гри
горий Семенович Пекарь и 
другие — наши первые по
мощники и друзья. Они по
четные гости на наших 
праздничных утренниках, 
на выпусках. Очень хочет
ся сказать: от всей души 
спасибо вам, шефы!

И. КО РАНЬ.

случайно: 
редколлегии 
вину состоят 
сомольцев.

цеховые 
наполо- 
из ком-

Выходит,
именно они не выпол
няют своих поруче
ний. Почему же сквозь 
пальцы на это смот
рят комсомольские ор
ганизации цехов?
Л. КАИГОРОДОВА, 

формовщица 
цеха № 1;

Н. БУРЛАКОВА, 
инженер;

Л. КУРИНАЯ, 
корреспондент радио 

завода ЖБИ 
имени Ленинского 

комсомола.

Такой замечательный «игрушечный» автогородок со светофорами, разъезда
ми, постами ГАИ построили для ребятишек в Юго-Западном районе на улице 
Громова.
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